Coloquio de Investigación del Cuerpo Académico UV-408-Matemáticas

El Cuerpo Académico UV-408-Matemáticas de la Universidad Veracruzana, desea continuar actividades académicas que permitan el intercambio de conocimientos de estudiantes, académicos y egresados sobre las LGAC Álgebra, Análisis y Geometría, llevando a cabo el "Coloquio de Investigación del Cuerpo Académico UV-408-Matemáticas".

Objetivo General

Promover la vinculación académica entre los estudiantes y los académicos del CA, así como entre los asistentes interesados, con la finalidad de encontrar líneas de trabajo común para el desarrollo de trabajo colaborativo.

Objetivos Particulares

- Fortalecer los vínculos para el trabajo colaborativo entre los estudiantes y académicos del CA.
 - Proporcionar un espacio de discusión y análisis para los miembros del CA.
 - Promover las LGAC del CA.
 - Colaboración en trabajos de docencia e investigación.

Académicos responsables

Los responsables de este proyecto son los coordinadores de los programas educativos:

- Armando Sánchez Nungaray (responsable del CA)
- Luis Alfredo Dupont García
- Raquiel Rufino López Martínez
- Carlos González Flores
- Juan Rafael Acosta Portilla
- Gerardo Ramos Vázquez

Actividades por desarrollar

Se propone llevar a cabo cinco conferencias el día 23 de febrero del presente, los temas por desarrollar durante este coloquio versarán sobre las LGAC y proyectos del CA-UV-408.

Recursos necesarios

Aula de la Facultad de Matemáticas donde se presentarán las ponencias.

Atentamente

Los Organizadores del "Coloquio de Investigación del Cuerpo Académico UV-408-Matemáticas", 12 de enero de 2023.